

MARTIN-LUTHER-SCHULE





Städt. ev. Grundschule

Münster, 14.09.22

Liebe Eltern der Martin-Luther-Schule!

jetzt geht es schon wieder recht zügig auf die Herbstferien zu. Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern in dieser unterrichtsfreien Zeit Muße für viele schöne Stunden.

Wir bedanken uns bei Ihnen, liebe Eltern, recht herzlich für die konstruktive Mitarbeit.

Weiterhin möchten wir uns bei allen aktiven Eltern, den Mitgliedern der Schulpflegschaft und der Schulkonferenz und dem Förderverein bedanken, die uns sehr tatkräftig mit großem Engagement in vielen Bereichen unterstützt haben.

Am Donnerstag, den 08.09.22 tagten die Gremien der Schulpflegschaft und der Schulkonferenz. Zunächst einmal freue ich mich, dass wieder Herr Harnisch als 1. Schulpflegschaftsvorsitzender, Frau Nooke als 2. Schulpflegschaftsvorsitzende und als weitere Mitglieder der Schulkonferenz, Frau Link, Frau Dr. Fischer, Frau Karow und Frau Lücke gewählt wurden. Wir bedanken uns recht herzlich bei diesem Team und freuen uns über viele weitere Anregungen.

Am morgigen Tag, Donnerstag, 15.09.22, wird das **Lambertus-Singspiel** auf dem Schulhof stattfinden. Wir freuen uns über **mitgebrachte Laternen**, die dann an der Lambertus Pyramide erleuchten.

Die **Erntedankandacht** ist auf Freitag, 23.09.22, verschoben worden. Wir freuen uns auch hier über **Lebensmittelspenden** zugunsten der Münster-Tafel, die ab sofort mitgebracht werden können.

Am letzten Schultag vor den Ferien, Freitag, 30.09.22, findet um 11.00 Uhr auf dem Schulhof das **Schulsingen der Jekiss-Chöre** statt. Dazu sind alle Eltern und Interessierte recht herzlich eingeladen.

Eine weitere Übersicht über alle **Schulveranstaltungen des 1. und 2. Halbjahres**, die unter Umständen unter Berücksichtigung der angepassten Corona-Betreuungsverordnung bzw. -Schutzverordnung stattfinden können, werden Ihnen im Anhang in einem Terminkalender gesandt.

Das Schulhoftor wird mit Beginn dieser Woche aus Sicherheitsgründen nicht nur im Vormittag, sondern auch im Nachmittag zur OGS Zeit geschlossen; d.h. Sie können den Schulhof nicht mehr mit dem Pkw befahren.

Nach den Ferien starten wir wieder am Montag, den 17.10.22 nach den ausgeteilten Stundenplänen.

Ganz herzlich möchten wir uns bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die Gestaltung der ersten Schulwochen im Schuljahr 2022/23 bedanken.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern schöne Herbstferien und verbleiben mit

herzlichen Grüßen

Marion Schmitz-Matschke (Schulleiterin)

Anhang: Terminliste